Frankfurter Neue Presse, 06.02.2012

Frankfurter Neue Presse | Taunus Zeitung | Nassauische Neue Presse | Bad Vilbeler Neue Presse | Höchster Kreisi



| Startseite | Region | N | achrichten | Sport R | atgeber | Freizeittip | ps |
|----------------|------------------|------|--------------|--------------|----------|-------------|--------|
| Rhein-Main/Hes | sen Frank | furt | Vordertaunus | Limburg/Lahn | Wetterau | Main-Taunus | Usinge |

Größtes Musikzimmer der Stadt geht wieder auf Tournee

Frankfurt. Das Musikmobil Frankfurt rollt wieder los. Der erste Einsatz am Dienstag geht zur Fried-Lübbecke-Schule in Eschersheim. Seit der offiziellen Übergabe im Mai vergangenen Jahres haben mehr als 1500 Kinder das größte Musikzimmer der Stadt besucht. Und auch in diesem Jahr sollen wieder viele Schulen und Kindergärten besucht werden – die meisten zum ersten Mal.

Ende 2011 konnten die Kooperationspartner zufrieden eine erste Bilanz ziehen. Vieles ist nun schon eingespielt, erste Erfahrungen konnten gesammelt und ausgewertet werden. Eine kleine Gruppe von Musikpädagogen der Musikschule Frankfurt hat zu einem Musikmobil-Team zusammengefunden. Auch die Planung des pädagogischen Programms ist aufgegangen: Die Kinder können im Musikmobil die Instrumente nicht nur sehen, erklärt und vorgeführt bekommen. Sie probieren sie auch fleißig selbst aus. Ob im Drumcircle oder einem speziellen Streichinstrumente-Workshop, das eigene Ausprobieren, so sind sich die Musikpädagogen einig, macht für die Kinder den Unterschied und ist eine ideale Ergänzung zum regulären Musikunterricht.

Schon jetzt haben viele weitere Schulen das Musikmobil gebucht. Es bleiben jedoch noch ausreichend Termine. Auf der Internetseite http://www.musikmobil-frankfurt.de informieren die Kooperationspartner aktuell über den Tourenplan des Mobils. Anfragen und Terminorganisation werden vom Büro des Musikmobils bei der Frankfurter Bürgerstiftung bearbeitet. (red)

Artikel vom 06. Februar 2012, 03.21 Uhr (letzte Änderung 06. Februar 2012, 05.04 Uhr)